



**Nombre de alumno: Rasa María  
Aguilar Méndez.**

**MONRE DEL PROFESOR: Ing. Magner Joel  
Herrera Ordoñez.**

**Nombre del Trabajo: Diagnostico  
Comunitario.**

**Licenciatura en: Trabajo social en Salud  
Comunitaria.**

# COLONIA EMILIANO ZAPATA, MUNICIPIO DE BELLA VISTA. CHIAPAS.

La localidad de Emiliano Zapata Municipio de Bella Vista Chiapas. Hay 1,306 Habitantes y está a 624 metros de altura. En la lista de los pueblos más poblados de todos el municipio. lo puedes encontrar 9.5 kilómetros, en dirección sur. De la localidad de Bella Vista Chipas la cual tiene la mayor población dentro del municipio para disfrutar del emplazamiento de Emiliano zapata atreves de imágenes de satélite en la partes inferior de nuestra página web tiene un mapa interactivo para saber dónde es.

Población: total es de 651 hombre, mujeres 655 mujeres, 100 % habla español, cada vivienda cuenta con una instalación de sanitarios, energía, eléctrica, agua potable y así también cuenta por lo regular el 75 % de esas viviendas cuentan con piso firme y los de más de piso de tierra. Las comidas típicas de esta comunidad de Emiliano son la barbacoa, el caldo de gallina de rancho y tortillas hechas a manos.

Cuenta con un kínder llamado Juventino Rosas con solo turno matutino, Primaria juventud Revolucionaria con un solo turno matutino, Tele secundaria 376 Vicente Suarez con un solo turno matutino.

Cuenta con dos ríos uno muy grande al entrar con tubos grandes que son la atracción dela colonia y otro más pequeño en medio de la colonia.



## PROBLEMATICA

En base a mi investigación de la comunidad de Emiliano zapata, mi prioridad fue ver la problemática que ha venido afectando durante un largo tiempo del cual se trata que las personas son de muy escasos recursos económicos esto les avenida perjudicando en cuanto a la salud, educación y la economía y en la vida cotidiana de esto para mí es muy preocupate ya que prácticamente las familias en especial los niños, jóvenes y mujeres que crecen en esta comunidad enfrenten obstáculos para recibir una buena atención sobre la salud. Nos dé más grandes detalles es la problemática lo que es la planificación familiar que ellos no tienen una orientación sobre lo es una plática sobre el embarazo no deseado o a temprana edad por falta de información o un en

Visite al director de esta unidad de salud para solicitar su apoyo y poder organizar talleres y brindar información sobre los diferentes métodos.

la planificación familiar es el conjunto de prácticas, métodos y decisiones que permiten a las personas o parejas regular el número de hijos que desean tener, el momento en el que quieren tenerlos y el intervalo entre cada embarazo. Se basa en el derecho de cada individuo a decidir de manera libre, informada y responsable sobre su reproducción, tomando en cuenta factores como la salud, la estabilidad económica, el bienestar emocional y las condiciones sociales en las que viven.

Este concepto abarca no solo el uso de métodos anticonceptivos, sino también la educación sexual, la orientación en salud reproductiva y el acceso a servicios médicos que permitan a las personas tomar decisiones adecuadas sobre su fertilidad. La planificación familiar tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de las familias y las comunidades, promoviendo embarazos saludables y reduciendo riesgos asociados a la maternidad y paternidad no planificadas.

Además, la planificación familiar contribuye a la equidad de género al otorgar a las mujeres mayor control sobre su cuerpo y sus decisiones reproductivas, permitiéndoles acceder a oportunidades educativas y laborales sin que un embarazo no planificado limite sus opciones. También ayuda a las parejas a organizar su vida familiar de acuerdo con sus aspiraciones y capacidades, asegurando que cada hijo reciba la atención y los recursos necesarios para un desarrollo óptimo.

Este derecho es reconocido a nivel mundial por organizaciones como la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), que promueven el acceso a información y servicios de planificación familiar como parte fundamental del bienestar individual y colectivo.

La importancia de la planificación familiar: una correcta planificación familiar aporta múltiples ventajas tanto para las mujeres y sus familias como para la sociedad en general.





## **JUTIFICACION:**

Eleji esa colonia porque me gusta y por que soy originaria y en ella mi familia disfruta, y mi hermana se dedica al comercio. Y pues se puede ver que a su corta edad los adolescente no cueta con talleres de orientacion.

## **OBJETIVOS:**

- Fomentar los talleres de orientacion.
- Solicitar cursos a diferentes institucioes.
- Organizar los horarios de los cursos de planificacion familiar.

## **OBJETIVOS ESPECIFICOS:**

- Solicitar el permiso de los papas para establecer horarios.
- Solicitar un lugar con el comisariado para impartir los temas.
- Formar equipos para trabajar de acuerdo con ellos.

## UBICACIÓN

Emiliano zapata esta ubicada aLa localidad de Emiliano Zapata Municipio de Bella Vista Chiapas. Hay 1,306 Habitantes y está a 624 metros de altura. En la lista de los pueblos más poblados de todos el municipio. lo puedes encontrar 9.5 kilómetros, en dirección sur. De la localidad de Bella Vista Chipas la cual tiene la mayor población dentro del municipio para disfrutar del emplazamiento de Emiliano zapata atreves de imágenes de satélite en la partes inferior de nuestra página web tiene un mapa interactivo para saber dónde es.

## RECURSOS

- Para esto utilizaremos diferente materiales.
- Solicitar a la clinica el material que de bemos utilizar ( rotafolios y metodos de planificacion,)
- Solicitar permisos con los papas .

